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INDICAÇÃO N° 347/2014. Em, 02 de Outubro de 2014.

SOLICITA AO EXMO SR. PREFEITO A 
CONSTRUÇÃO DE COBERTURA DAS 
QUADRAS EXISTENTES NOS DIVERSOS 
BAIRROS DE CABO FRIO.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que 
determina o interesse público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o 
envio de expediente ao Exmo. Sr. Prefeito solicitando a construção de 
cobertura das quadras existentes nos diversos bairros de Cabo Frio.

Sala das Sessões, 02 de. Outubro de 2014.

FREDE RAUJO JESUS 
reador - Autor

JUSTIFICATIVA:

Na conjuntura atual, o esporte em geral se tomou instrumento de 
importância fundamental na vida do cidadão, principalmente com relação à 
saúde e, ainda a ocupação mental dos jovens.

Há quadra de esporte, na nossa cidade que ainda não foram cobertas, 
prejudicando à comunidade quando da estação das chuvas.

Se percorréssemos as comunidades, onde encontramos quadra de 
esporte, a reclamação seria com relação à cobertura das mesmas.

Assim, Sr. Prefeito, o instrumento quadra de esportes, teria outro 
alcance para a comunidade, conforme já relatamos e, ao mesmo tempo, 
evitaria grandes deslocamentos para outros pontos para, por exemplo, assistir 
eventos e shows.

Destarte, esperamos o apoio dos nobres Edis e das providências por 
parte do Poder Executivo.


